

LES NOUVELLES DE BERRU

Numéro Spécial Rentrée 2017



Le mot de rentrée

Mes chers Concitoyens,

L'équipe chargée de la communication a remis en place le site de la mairie en le mettant à jour, un blog lui est associé auquel certains d'entre vous se sont déjà abonnés.

Des articles ont été réalisés, pas forcément mis en ligne immédiatement, mais dès cette rentrée, après un rodage des nouveaux élus, va se mettre en place une stratégie de communication.

A l'automne, nous mettrons en ligne et imprimerais pour ceux qui s'y sont abonné une version papier du bulletin communal.

Espérant que vous apprécierez les articles de nos rédacteurs, je vous adresse tous mes vœux d'excellente rentrée et de belles vendanges.

Le Maire

C . Sacré